

Letter of Authority		Доверенность	
City Moscow	29.01.2016 Date	Город Москва	29.01.2016 Дата
“inspiration Films”, LLC (hereinafter also referred to as the “Grantor”), having its principal place of business at 13/42, 2-nd Zvenigorodskaya str., Moscow, 123022, Russia, represented by Director General, Anastasiya Gavrish, title hereby authorizes Web Kontrol Ltd. (INN 7733712971, KPP 773301001, PSRN 1097746604405), registered address: 3 3rd Mitinskiy lane, Moscow 125368, Russia, represented by the Director General, Valigourskaia Olya, acting in accordance with the Articles of Association, to act on behalf of the Grantor in the following capacity:		ООО «Инспирейшн Филмс» (далее – «Доверитель»), фактический адрес: 123022, г. Москва, ул. 2-я Звенигородская, д.13, стр.42, в лице Генерального директора Гавриш Анастасии Игоревны, действующего на основании Устава, поручает ООО «Веб Контроль» ИНН 7733712971, КПП 773301001, ОГРН 1097746604405, юридический адрес: 125368, Москва, 3-й Митинский пер., д.3, в лице Генерального директора Валигурской Ольги Владимировны, действующей на основании Устава, действовать от имени Доверителя, в частности:	
- to send Takedown Notices to websites (the “Sites”) hosting or linking to Russian-language content, and photographic works and works created by the means similar to photography where the Grantor or one of its affiliates has distribution rights to it (the “Materials”), when such Materials has not been lawfully licensed to the owner of such Sites;		- направлять уведомления о нарушениях веб-сайтам (далее – «Сайты»), размещающим или предоставляющим ссылки на русскоязычную версию контента, а также на фотографические произведения и произведения, полученные способами, аналогичными фотографии, права на распространение которых принадлежат Доверителю или его аффилированным лицам (далее – «Материалы»), в тех случаях, когда владельцам Сайтов не были должным образом переданы права на Материалы;	
- to maintain correspondence or engage in negotiations on behalf of the Grantor with the administrators and operators of the Sites to ensure the infringing Materials are removed and/or the Sites are shut down;		- от имени Доверителя вести переговоры и переписку с администрацией или операторами Сайтов, с целью добиться удаления противоправно размещенных Материалов и/или закрытия Сайтов;	
- to maintain correspondence or engage in negotiations on behalf of the Grantor with third parties involved in the provision of services or otherwise related to the Sites; and		- от имени Доверителя вести переговоры и переписку с третьими лицами, участвующими в оказании услуг Сайтам или каким-либо иным образом относящимися к Сайтам, а также	
- to report any illegal or unlawful use of Materials to the Grantor as well as non-profit and governmental organizations, which may lead to further action being taken including, without limitation, criminal prosecutions and civil claims under the relevant jurisdiction.		- предоставлять отчеты о любом нелегальном или незаконном использовании Материалов Доверителю, а также некоммерческим и государственным организациям, что в последующем может привести к дальнейшим процессам, включая, без ограничений, уголовное и гражданско-правовое производство, осуществляемое в соответствующей юрисдикции.	
The Letter of Authority is valid from 04.02.2016 until 04.03.2016 without the right to delegate powers hereunder.		Настоящая Доверенность действительна с 04.02.2016 по 04.03.2016 и выдана без права передоверия.	

Signature/ Подпись

Anastasiya Gavrish/ Анастасия Игоревна Гавриш
Director General / Генеральный директор

